



Offener Brief an die Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Aarau

Liebe Aarauerninnen und Aarauern

Im Fussball liegen Höhenflüge und Tiefpunkte stets sehr nahe beieinander. Das haben wir in den letzten Monaten beim FC Aarau intensiv erlebt. Die Begeisterung und Euphorie von Tausenden von Menschen aus dem Grossraum Aarau hat uns beflügelt und uns beinahe zurück in die oberste Klasse des Schweizer Fussballs getragen. Je nach Ligazugehörigkeit besuchen bis zu 100'000 Zuschauer jährlich unsere Heimspiele. Zahlreiche Spieler aus unserer aktuellen Profimannschaft und viele unserer Funktionäre liessen sich bereits im Kindesalter von dieser Begeisterung anstecken. Über 250 Juniorinnen und Junioren gehen beim FC Aarau ihrer Leidenschaft nach - der Fussball ist ein wichtiger Bestandteil ihres Alltags. Sie verfolgen mit viel Einsatz ihren Traum, selbst einmal als Profifussballer mit ihren Idolen auflaufen zu dürfen.

Der FC Aarau bietet auch neben dem Rasen vielen Menschen ein wichtiges soziales Umfeld. Man trifft sich bei unseren Fussballspielen mit Freunden und Bekannten, man lernt an einem Anlass der zahlreichen Fan-, Sponsoren- und Unterstützervereine spannende neue Leute kennen. Der FC Aarau gehört nicht - wie viele andere Fussballvereine - einzelnen Investoren. Wir sind eine grosse Familie mit mehreren tausend Aktionären, denen wir am Herzen liegen. Der FC Aarau verbindet und begeistert Menschen aus allen Altersgruppen, Gesellschaftsschichten und Nationen.

Wir geben auf und neben dem Rasen immer unser Bestes und wollen dabei ein positives Vorbild für die vielen fussballbegeisterten Mädchen, Buben und Hobbysportler in unserer Region sein. Als ein wertvolles Aushängeschild für die Stadt Aarau und den Aargauer Sport tragen wir unseren Namen Woche für Woche weit über die Kantonsgrenzen hinaus. Damit dies auch in Zukunft möglich ist, brauchen wir dringend ein zeitgemässes Stadion. Bei einer Ablehnung der Abstimmungsvorlagen vom 24. November bleibt uns die Türe zum Spitzenfussball künftig verschlossen, und es ist fraglich, ob wir unsere wichtige Rolle für die Menschen in der Region Aarau auch in Zukunft werden erfüllen können.

In den letzten Wochen wurde uns grosse Solidarität von den anderen Aarauern Sportvereinen, aus allen politischen Lagern und aus breiten Kreisen der Bevölkerung signalisiert. Dies hat uns sehr bewegt. Schlussendlich liegt es jetzt aber in Ihrer Hand, wohin unser Weg in die Zukunft führen wird. Wir bitten Sie um Ihre Unterstützung: **Stimmen Sie am 24. November 2 x JA und ermöglichen Sie damit ein neues Aarauern Stadion!**

Herzlichen Dank und Hopp Aarau!

